

Lokale Verantwortung
für Bildung und Ausbildung

Arbeitsgemeinschaft
„Weinheimer Initiative“



Region Hannover

Weinheimer Initiative
– lokale Verantwortung für Bildung
und Ausbildung e.V.

Weinheim/Hannover, den 20.04.2015

Einladung zum Jahresforum 2015:

Lernallianzen und Kommunale Koordinierung

28./29. Mai 2015 in der Region Hannover

(Tagungsort: Multi-Media Berufsbildende Schulen, Expo Plaza Messe-Laatzen)

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Freundinnen und Freunde der Weinheimer Initiative,

am 28. und 29. Mai 2015 findet in Hannover das nächste Jahresforum der Weinheimer Initiative statt. Es wird gemeinsam mit der Region Hannover durchgeführt. Im Namen von Regionsrat Ulf-Birger Franz, der das Dezernat für Wirtschaft, Verkehr und Bildung der Region leitet, Oberbürgermeister Stefan Skora (Hoyerswerda), mit dem zusammen ich Sprecher der Arbeitsgemeinschaft bin, und unserem Koordinator Dr. Wilfried Kruse lade ich herzlich zum Jahresforum ein.

Das diesjährige Jahresforum hat als Schwerpunktthema „Lernallianzen und Kommunale Koordinierung“. Hiermit sind besonders jene Kooperationen zwischen Schule, Berufsschule, Betrieben und weiteren außerschulischen Partnern gemeint, die im Übergang von Schule in Berufsausbildung und während der Ausbildung selbst einen guten Einstieg in das Arbeitsleben sichern helfen sollen. Was junge Leute hierfür brauchen, steht am Ausgangspunkt von Konzepten und Praxis. Sie kommen auch selbst bei diesem Jahresforum zu Wort. Welche Rolle und Verantwortung Betrieben dabei zukommt und wie Kommunale Koordinierung wirksam unterstützen kann, sind weitere wichtige Themen des Jahresforums.

Einen Überblick zum Ablauf des Jahresforums und den verschiedenen Themenblöcken vermittelt eine Beschreibung, die dieser Einladung beigelegt ist. Das detaillierte Veranstaltungsprogramm wird ab dem 1. Mai 2015 auf unserer Homepage veröffentlicht (www.kommunale-koordinierung.de) und geht denjenigen, die sich anmelden, auch per E-Mail zu.

Wir bitten Sie, sich mit beigelegtem Anmeldeformular **bis spätestens zum 13.05.2015** bei der Geschäftsstelle der Weinheimer Initiative e.V. per E-Mail anzumelden. Die Teilnahmegebühren betragen für Vertreter/innen der Mitgliedskommunen 25 € und für alle anderen Teilnehmer/innen 50 €. Hotelkontingente stehen bis 29.04.2015 zur Verfügung und können unter folgendem Link abgerufen und gebucht werden: www.hannover.de/weinheimerinitiative.

Ich hoffe, Sie in Hannover begrüßen zu können und verbleibe

mit herzlichen Grüßen

gez.
Heiner Bernhard

Oberbürgermeister Stadt Weinheim
Sprecher Weinheimer Initiative e.V.